

Weitere Fernanpassungen Hörgeräte am 29. März 2022



Beispielhafte Photos von Fernanpassungen am 29. März 2022, die für sich selbst sprechen.



Unserem treuen Helfer Saddiq (Mitte) der für Sauberkeit im und um das Hospital sorgt, konnten wir mit Hörgeräten helfen.



Da wir Corona-bedingt nicht vor Ort sein können, kommt aus dem 25 km entfernten JHELUM ein acoustician und fertigt Ohrpaßstücke, wenn das wegen Verschleißes oder Herauswachsens erforderlich wird, oder wenn zum ersten Mal Hörgeräte angepaßt werden.

Nadeem Awan, der von uns zum Akustiker ausgebildete Apotheker des Hospitals wird beim Anpassen der Hörgeräte immer geschickter und sicherer.

Wir hoffen, ihn im Sommer hier in SCHLESWIG-HOLSTEIN in einem dreiwöchigen Programm weiterbilden zu können.

**Und auch heute wieder
DANKE/SCHUKRIA
allen die uns beim Helfen helfen!**